

## 五月晴れ!一致団結の角野っ子運動会

校長 高橋 美鈴

5月28日絶好の運動会日より、令和5年度角野小運動会を開催することができました。

当日、私が感心したことは、角野っ子が、出場する競技はもちろんですが、それ以上に、出番以外の応援や手拍子に一生懸命だったことです。561名の角野っ子が一致団結して、素晴らしい運動会を創り上げてくれました。

角野っ子の勇姿に、感謝・感動・感激の運動会でした。保護者の皆様、温かいご声援をありがとうございました。

感謝♡感動♡感激の運動会!

角野っ子の勇姿への四字熟語メッセージ

(運動会明けの昼の校内テレビ放送で子どもたちへ届けました!)



## 1年生『天真爛漫(てんしんらんまん)』

◎ダンスも玉入れのチェッコリ~も、まさに角野小のアイドル!明るくてかわいくて元気いっぱい、しかも最強の1年生に贈る四字熟語!

## 2年生『意気投合(いきとうごう)』

◎大玉を上手に転がすことができ、ダンスのとき、各クラスで気持ちぴったりに大きな円を完成させた2年生に贈る四字熟語!

## 3年生『切磋琢磨(せつさたくま)』

◎運動会当日に向けて、時間を見つけては、お互いに励まし合いながらナイスキャッチの練習をしていた3年生に贈る四字熟語!

## 4年生『和氣藹藹(わきあいあい)』

◎愛のしるしの曲に乗って、満面の笑みでダンスを楽しんだ4年生。観客のみんなまで楽しい気持ちにさせた4年生に贈る四字熟語!

## 5年生『温故知新(おんこちしん)』

◎1980年代の古き懐かしい音楽と、のりのりの現代っ子のダンスがコラボして最高のダンスを見せてくれた5年生に贈る四字熟語!

## 6年生『初志貫徹(しょしかんてつ)』

◎今年の運動会の表現「輝」も、団体も、借り物競争も、一人一人が最初に立てた目標を見事にやり遂げ、素晴らしい運動会を創り上げてくれました。角野小自慢の6年生に贈る四字熟語!

